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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in den vergangenen Wochen haben sich Magdeburger Einwohnerinnen und Einwohner in der 
Hoffnung an uns gewandt, dass sie von den Vertretern der Einwohnerschaft Hilfe erhalten. Es 
handelt sich um Nutzer von Freizeitgrundstücken am Barleber See, die vor die Alternative 
gestellt werden, entweder beträchtlichen Pachterhöhungen durch die Bundesanstalt für 
Immobilienaufgaben zuzustimmen oder zum 30.6.2006 die Kündigung zu erhalten.  
 
Da es sich um Grundstücke handelt, die Anfang der 90er Jahre durch die Landeshauptstadt 
Magdeburg verpachtet worden sind, frage ich Sie: 
 

1. Wie ist die Bundesanstalt für Immobilienaufgaben in die Verfügung der 
Freizeitgrundstücke am Barleber See gekommen?  

 
2. Gab es eine Übergabe der Pachtverträge durch die Stadt? 

 
3. Welche Vereinbarungen sind hinsichtlich der Pächter mit der Bundesbehörde 

geschlossen worden? 
 

4. Wie hoch ist zum heutigen Zeitpunkt der durchschnittliche Pachtzins für 
Freizeitgrundstücke in der Landeshauptstadt Magdeburg? 

 
 
Ich bitte Sie um eine detaillierte schriftliche Beantwortung meiner Fragen. 
 
 
 
 
H.-W. Brüning 
 
 


